

CHANGEMENTS ORGANISATIONNELS & NOMINATIONS

info@dietsmann.com

Le 9 mai 2022, les actionnaires et le conseil de surveillance de Dietsmann ont annoncé d'importantes nouvelles nominations et des changements au sein du conseil d'administration.



Après 45 ans, M. Peter Kütemann, fondateur de Dietsmann, a décidé de quitter son poste de PDG. Il restera Président du Conseil d'Administration.



M. Cesare Canevese, actuellement Directeur Général, a été nommé Président Directeur Général (PDG).

M. Cesare Canevese, 47 ans, travaille pour Dietsmann depuis 2011. Avant sa nomination au poste de Directeur Général en 2021, il avait été responsable du département de recrutement, responsable des appels d'offres à Monaco, Country Manager en Roumanie et Directeur Régional de l'Europe.



M. Arnaud Dudon, a été nommé Directeur Financier (DF) du groupe.

M. Arnaud Dudon, 47 ans, a suivi un long parcours de 25 ans dans la finance, passant d'auditeur à contrôleur financier de groupe et Directeur Financier de sociétés internationales.



M. Rob Lindner, reste le Directeur Juridique du groupe, poste qu'il occupe depuis 2006..